



10 Pièces

Réf. L1513SJ

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Villefranche-sur-mer, cette superbe maison d'environ 270 m² est constituée de 3 appartements indépendants se composant comme suit :au rez-de-chaussée, un appartement comprenant une entrée, un séjour ouvrant sur terrasse, une cuisine équipée et aménagée, une chambre de Maître avec climatisation, une chambre avec 2 lit single et climatisation, 1 salle de douche avec toilettes, 1 chambre avec sa salle de douche et toilettes.au premier étage, un appartement comprenant un séjour, une salle à manger, deux chambres, une cuisine, une salle de bain avec toilettes et une salle d'eau avec ...

Located in Villefranche-sur-mer, this superb house of approximately 270 m² is made up of 3 independent apartments as follows: on the ground floor, an apartment comprising an entrance, a living room opening onto a terrace, a fitted and equipped kitchen, a master bedroom with air conditioning, a bedroom with 2 single beds and air conditioning, 1 shower room with toilet, 1 bedroom with its shower room and toilet. on the first floor, an apartment comprising a living room, a dining room, two bedrooms, a kitchen, a bathroom with toilet and a shower room with toilet. on the second floor, an ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

